Unser Schneesportlager Erlebnis

Das Schneesportlager war am 20-24. Februar. Ich bin Leonardo und ich bin mit den 5. und 6. Klassen ins Schneesportlager gefahren. Das Schneesportlager fand in Saanen statt. Wir waren 59 Kinder und 7 Lehrpersonen und 8 Leiter/innen. Am 20 Februar bin ich um 6:30 aufgestanden. Um 7:00 habe ich meinen Koffer kontrolliert, ob ich alles dabei habe. Wir sind mit dem Car nach Saanen gefahren. Wir waren die ganze Woche jeden Tag auf der Piste. Ich war ein Snowboarder und durfte mit anderen Snowboardern fahren. Ich habe ganz viele Sachen geübt . Zum Beispiel, wie man auf eine Schanze springt und mehr. Das hat mega Spass gemacht. Am Mittag haben wir am Rand von der Piste gepicknickt. Am Montag und am Donnerstag war das coolste Abendprogramm. Am Montag haben wir ein Quiz gemacht. Am Donnerstag in der DISCO haben wir getanzt.

Jeden Tag musste man um 7:30 aufstehen, sich vorbereiten und zum Frühstück gehen. Am Freitag mussten wir unsere Koffer packen. Wir durften noch 4 Stunden mit der Gruppe auf die Piste. Um 15:00 ist unser Car gekommen. Das Schneesportlager hat mir ganz gut gefallen.



Von Leonardo